

# Premio Faraday para profesor de Talca

**N**uestra Universidad hizo entrega del "Premio Michael Faraday a la Docencia Escolar en Física" al profesor de Talca Víctor Manuel Inzulza, durante una solemne ceremonia que se llevó a efecto en el Salón de Honor, y que fue presidida por el Rector Juan de Dios Vial Correa.

El galardón es un premio anual instituido por la Facultad de Física que este año se entregó por tercera vez. Consta de un diploma y un millón de pesos en dinero, cuyo financiamiento proviene de la empresa Chilgener, a través de un convenio con la Facultad de Física. Su objetivo es reconocer la dedicación ejemplar a la docencia escolar en física y estimular la creatividad de los maestros. Este año fueron

postulados ocho candidatos, de Santiago, Talca y Viña del Mar. En el jurado, además de académicos de la Facultad organizadora, participan el Presidente de la Sociedad Chilena de Física y un representante de Chilgener.

El profesor Inzulza tiene 53 años y ejerce en el Liceo Abate Molina de Talca. Estudió Pedagogía en Matemáticas y Física en la Universidad Técnica del Estado, siendo ya adulto, y se tituló en 1976, a los 33 años. Posteriormente, haciendo uso de una beca, desarrolló un post título en la Universidad de Concepción. El Premio Faraday le fue otorgado "por el contagioso entusiasmo desplegado en la enseñanza de la física, y su capacidad de extenderla como un juego creativo más allá de la sala de clases".

Durante la ceremonia de entrega, el doctor Francisco Claro, Presidente del Jurado que dirimió el premio, hizo un paralelo entre la vida de Faraday y el profesor Inzulza, ya que el célebre científico inglés tampoco recibió educación formal cuando joven, sino que se interesó por la ciencia al trabajar en un taller de empaste de libros.



El profesor Víctor Manuel Inzulza (al centro) junto a dos de los miembros del Jurado, los doctores Alejandro Cabrera y Jorge Alfaro.